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En las reasignaciones del PEF 2025, lo que 
queremos es no afectar o afectar lo menos 

posible: diputado Ricardo Monreal 
 

Boletín No. 0509 

 

•    El presidente de la Jucopo dialogó con la magistrada presidenta del TEPJF sobre aspectos 

técnicos de su presupuesto para el próximo año 

 

•    Afirmó que el presupuesto del INE para 2025 “va a sufrir un ajuste” 

 

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la 

Cámara de Diputados, aseveró que en el tema de las reasignaciones que se harán al Proyecto de 

Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025 “lo que queremos es no afectar o afectar lo 

menos posible”. 

 

Lo anterior, luego de dar a conocer que sostuvo una reunión con la magistrada presidenta del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Aralí Soto Fregoso, para 

dialogar en torno a aspectos técnicos de su presupuesto para el siguiente año, y sus argumentos 

“parecieran ser razonables y atendibles”, por lo que se van a revisar. 

 

“Fue una reunión respetuosa; ella ha venido a plantearme las necesidades del Tribunal Electoral, 

el por qué, a juicio de ellos, debe sostenerse el recurso que establece el Proyecto y por qué creen 

que disminuirlo pudiera generar situaciones difíciles de cumplir con su obligación”, comentó en 

declaraciones a representantes de medios de comunicación. 

 

“Evidentemente, están preocupados por cualquier recorte o cualquier disminución, como lo están 

todos. Pero necesitamos hacer ajustes para otorgarle recursos a las prioridades que tenemos, 

que son educación, salud, seguridad, plan hídrico, carreteras, campo”, agregó. 
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Monreal Ávila enfatizó que reasignar “no va a ser fácil; yo hablaba de entre 15 y 20 mil millones de 

pesos para asignar, creo que va a ser un poco más, porque veo cómo las necesidades son reales y 

cómo tenemos que hacer un gran esfuerzo de creatividad para poder ajustarse a la baja algunos 

organismos y a otros resarcirles”. 

 

Dijo que el caso de la reducción presupuestal a las universidades, que fue de entre 12 y 13 mil 

millones de pesos, es un tema que preocupa al grupo parlamentario de Morena, del cual es 

coordinador; “acabo de reunirme con el rector de la Universidad de Guerrero, con la rectora de 

Morelos, y con otros rectores que en el trayecto del día voy a recibir”. 

 

Manifestó que en dichos encuentros él ha hecho hincapié en que se requiere que las 

universidades públicas incursionen en un escenario de austeridad profunda, que revisen sus 

gastos y sus costos. “Tienen que también meterse a un programa de austeridad”, subrayó. 

 

Finalmente, fue cuestionado sobre si habrá recorte al presupuesto del INE, a lo cual respondió 

que hay una mesa técnica que está revisando ese asunto, y el jueves acude a la Cámara de 

Diputados todo el Consejo General, y vamos a esperar qué arroja el estudio técnico, pero “de que 

va a sufrir ajuste va a sufrir”. 

 


